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Zitat von docfred 

Wer kommt eigentlich ständig auf den Trichter, dass ein neues Stadion auch
automatisch höhere Einnahmen für den FCN bedeutet?

Es ging doch darum, dass behauptet wurde, dass man mit der aktuellen Schrottkiste
ausreichend Einnahmen generieren kann. Und das ist nachgewiesen falsch. Zumindest wenn
man den Zahlen der drei Hauptbeteiligten glaubt.

Dass ein neues Stadion entsprechend geplant und Potentiale ausgenutzt werden müssen ist
klar und dürfte hier niemand in Frage gestellt haben. Und hierbei geht es natürlich nicht nur um
VIP Logen.
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